

Accueillir un enfant

POUR NOTRE RÉGION PASTORALE

PAR MARTA ET YORICK HOSSFELD
PHOTO: FLORIAN TIBOR HOSSFELD

Ce printemps, nous avons eu l'immense joie d'accueillir dans notre famille notre fils, Leonydas Aleksander, un véritable petit ange venu combler nos cœurs de bonheur.

Entrant dans la période propice à la préparation de Noël et de l'annonciation,

il a reçu le plus cadeau du ciel: la bénédiction spéciale dans la sérénité de notre église Saint-Joseph, celle du baptême, entouré de notre famille et de notre communauté.

Ce moment unique a amené une profondeur particulière à notre foi, appelant l'esprit de Noël et la lumière qu'apporte la naissance d'un enfant.

Alors que s'illuminent déjà les premières lueurs qui réchauffent les cœurs en cette saison froide, nous anticipons la célébration de notre premier Noël avec Leonydas Aleksander, symbole d'espoir et de renouveau dans notre foyer.

La présence de notre fils est pour nous le plus précieux des cadeaux, un miracle qui chaque jour nous remplit de gratitude.

En ce Noël 2024, et alors que nous venons de nous souvenir du jour de notre mariage (fin novembre), nous rendons grâce pour notre fils et la bénédiction qui l'accompagne, priant pour que cet amour et cette paix illuminent notre famille pour toujours.

Que la paix de Noël emplisse vos foyers!

